

Haití decreta duelo nacional por los muertos tras el paso del huracán Matthew



La Habana, 9 oct (RHC) El gobierno de Haití decretó duelo nacional de tres días a partir de este domingo debido a la alarmante cifra de cerca de 350 personas muertas tras el paso del huracán Matthew por el país.

Una brigada de doscientos médicos venezolanos viajará el lunes próximo a Haití, mientras 38 galenos cubanos especializados en enfrentamientos a desastres ya se encuentran en Puerto Príncipe, quienes laborarán junto a los seiscientos colaboradores de la salud de la mayor de las antillas que actualmente prestan servicios en ese país.

Por su parte el Gobierno boliviano envió unas diez toneladas de leche y arroz para las familias afectadas por el paso del huracán.



Radio Habana Cuba